



Markt Bad Abbach

BEKANNTMACHUNG

Am Mittwoch, den 24.11.2021 findet um 18:30 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses eine öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses statt.

MARKT BAD ABBACH

Dr. Grünewald
Erster Bürgermeister

Tagesordnung:

1. Eröffnung der Sitzung
2. Abbruch der Grotte im Inselbad
3. Verschiedenes

Im Anschluss findet eine nichtöffentliche Sitzung zur Beratung weiterer Tagesordnungspunkte statt.

Aus Sicherheitsgründen kann nur eine beschränkte Besucherzahl zugelassen werden.

Angeschlagen am: 15.11.2021
Abgenommen am:

Beschlussvorlage

| | | | |
|-------------------|---------------------|----------------------|--------------|
| Amt: | Hauptamt | Nummer: | HA/2021/103/ |
| Datum: | 08.11.2021 | Aktenzeichen: | |
| Verfasser: | Grünewald, Benedikt | | |

| Beratungsfolge | Datum | Status |
|----------------------------|------------|-------------------------|
| Haupt- und Finanzausschuss | 24.11.2021 | öffentlich beschließend |

| | |
|---------------------------------------|--------------------|
| Abbruch der Grotte im Inselbad | Abstimmung: |
|---------------------------------------|--------------------|

Sachverhalt:

Die sog. Grotte im Inselbad ist sehr beliebt, leider aber auch sehr baufällig. Im Jahr 2019 brach ein Arbeiter bei Reparaturarbeiten durch das Grottendach, das im Anschluss für knapp 20.000,- Euro repariert werden musste (siehe hierzu den beigefügten Aktenvermerk aus dem Jahr 2019).

Nun stünden erneut Reparaturarbeiten an der Unterdecke, Austausch/Verstärkungen an den Metallaufhängungen sowie Ausbesserungen am Kunstgestein und Lackierarbeiten an, für die ein Angebot in Höhe von 13.800,- Euro vorliegt (Angebot als Anlage beigefügt).

Bei den Überprüfungen und Beratungen durch die Bayerische Verwaltungsschule wurde zudem die Grotte beanstandet. Zum einen wegen der bestehenden baulichen Mängel, vor allem aber wegen der durch die Grotte bestehenden Unübersichtlichkeit. Der Bereich in der Grotte ist für die Badewärter kaum einsehbar, zudem verdeckt die Grotte vom Eingangsbereich die Sicht zum Sprungbereich. Die Bayerische Verwaltungsschule empfiehlt daher den Abbau der Grotte (siehe Auszug aus dem Bericht der BVS als Anlage).

Schließlich stellt die Grotte auch ein Problem mit Blick auf die vom Kunstgestein ausgehende Verkeimung dar, zumal der Bereich während der Saison nicht zugänglich ist und daher nicht gereinigt werden kann. Da im Bereich der Grotte keine Strömungsdüsen sind, ist auch der Wasserfluss gestört, so dass es dort vermehrt zu Algenbildung kommt (siehe Bild aus der abgelaufenen Saison).

Seitens der Verwaltung, insbesondere des Betriebsleiters des Inselbads wird daher ein Rückbau der Grotte empfohlen. Nach Rückbau der Grotte sollen in diesem Bereich Schwanenhäule installiert werden, die von den Badegästen genutzt werden können und gleichzeitig die Durchströmung des Beckens verbessern. Der Rückbau soll zeitnah durchgeführt werden, so dass in der neuen Saison alle Arbeiten abgeschlossen sind.

Beschluss:

Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt den Abbau der Grotte im Inselbad.